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        Ai Componenti del Senato Accademico 

        dell’Università degli Studi di Palermo 

 

 

Oggetto:  Interrogazione in merito al passaggio al buono pasto elettronico BP8 

  

 Durante il C.d.A del 30 gennaio u.s. è stata approvata la delibera che prevedeva il passaggio dai 

buoni pasto di natura cartacea a quelli elettronici (cosiddetti BP8), erogati dalla Sodexo Italia Spa. 

 Tale modalità di erogazione del buono pasto porta il vantaggio di evitare il pagamento delle 

imposte sull’eccedente il minimo, individuato normativamente in euro 5,29. 

 Senz’altro la novità è stata accolta con grande favore, ma a condizione che tali buoni possano 

essere realmente utilizzati dal Personale.  

 Infatti, nonostante il primo trimestre dell’anno sia ormai concluso, sembrerebbe che i buoni pasto 

elettronici non contengano ancora gli importi previsti per i colleghi e che in alcuni casi i predetti non siano 

ancora stati distribuiti. 

 Inoltre, desta preoccupazione la limitata spendibilità di tali buoni. 

 Sembra infatti che molti degli esercenti presenti nel documento inviato dal Provveditorato 

d’Ateneo non accettino tali buoni e pare, inoltre, che tale problematica accomuni anche altre 

Amministrazioni che utilizzano i medesimi tickets elettronici. 

 Volevo, quindi, chiedere al Direttore Generale di approfondire tale problematica, anche con 

l’emanazione di una ufficiale nota di chiarimento da inviare a tutto il Personale. 

 Distinti saluti 

        Il Rappresentante del Personale TAB in S.A. 

             Dott. Pietro Di Lorenzo  

  


